

Zwei auf einen Streich

Spielplatzeinweihungen in Kladow und im Spektegrünzug



Der Räuberspielplatz im Zauberwald in Kladow ist fertiggestellt

In den letzten Märztagen konnten auf gleich zwei Spielplätzen die Erneuerungsmaßnahmen offiziell abgeschlossen werden. In Kladow und im Spektegrünzug können sich nun die kleinen Nutzer über neue Spielgeräte freuen.

Auf dem „Räuberspielplatz mit Zauberwald“ in Kladow, zwischen Runebergweg und Sibeliusweg, waren die Spielgeräte in die Jahre gekommen und mussten erneuert werden. Das große und bei den Kindern beliebte Spielschiff sowie der Kletterwald unter dem Motto „Räuberland“ waren nicht mehr standsicher, wurden aber nun in Teilbereichen wiederhergestellt und in ähnlicher Weise nachgebaut, um das Motto des Spielplatzes zu

erhalten.

Bezirksstadtrat Thorsten Schatz hat gemeinsam mit Christoph Halter, Vorsitzender vom Hilfswerk Lions Club Berlin-Spandau, sowie allen am Bau Beteiligten den Spielplatz eingeweiht.

Die Baumaßnahme begann im November 2023 mit der Demontage der alten Geräte und der Anlieferung der neuen Spielgeräte ebenfalls zum Jahresende. Anfang 2024 wurde von der Firma Hammer shm GmbH alles aufgebaut und montiert.

Die Sanierungsmaßnahme wurde aus dem berlinweiten Kita- und Spielplatzsanierungsprogramm (KSSP) und dem bezirklichen Projekt „Raum für Kinderträume“ fi-

nanziert. Besonderer Dank geht an alle Beteiligten und den Partner des Projektes Lions Club Berlin-Spandau, denn mit deren großzügigen Unterstützungen konnten die Spielflächen mit den neuen Spielangeboten ausgestattet werden.

Auch auf dem Spielplatz Spekteweg laden nun zwischen Spekteweg und Hohenzollernring neue Spielgeräte zum Ausprobieren ein. Da ein Teil der alten Spielgeräte nicht mehr standsicher war, mussten sie demontiert und erneuert werden. Sehr zur Freude der kleinen Nutzer konnten die Spielflächen mit zusätzlichen Spielangeboten ausgestattet werden. Hier geht der besondere Dank an Vattenfall-Wärme Berlin AG und an GOFUS e.V., die als Beteiligte und Partner des Projekts „Raum für Kinderträume, die zusätzliche Ausstattung ermöglichten.

Bezirksstadtrat Thorsten Schatz hat gemeinsam mit Andreas Busse, Teamleiter Vertrieb Nord der Vattenfall Wä-

me Berlin AG, und Kindern der Kita Grasfinken sowie allen am Bau Beteiligten den Teilbereich des Spielplatzes Spekteweg eingeweiht.

Seit vielen Jahren ist die Kita Grasfinken Spielplatzpate und erhält nun Unterstützung von GOFUS-Mitglied und TV-Moderator Matthias Killing.

Im Rahmen der Planungen wurde eine Kinderbeteiligung mit einer Planwerkstatt im März 2023 durchgeführt. Die Ergebnisse der Kinderbeteiligung bildeten die Grundlage für die Auswahl der Spielgeräte. Neu entstanden ist ein Spielbereich aus einer Kletterbaum-Spiellandschaft mit Rutschen, Balancierangeboten, einem Bodentrampolin, einer Wippe und einer Sitzgruppe.

Die Firma Zimmer.Obst GmbH wurde beauftragt die Spielgeräte herzustellen und vor Ort zu montieren. Die Garten- und Landschaftsbauarbeiten wurden von der Firma Reinhold Fehmer GmbH durchgeführt.



Der Räuberspielplatz im Zauberwald in Kladow ist fertiggestellt